
VARIEDADES.

NECROLOGÍA.—Ha fallecido en esta Capital el Dr. D. *Manuel Berganzo*, quien se recibió de Médico en la Facultad de México el 24 de Julio de 1841: en sus últimos años se dedicó al sacerdocio, habiendo recibido las órdenes correspondientes.

En Monterrey murió el Dr. D. *Carlos Ayala*, decano de los médicos de aquella capital, recibido en la Escuela Médica de Guadalajara, habiendo ejercido la profesión cincuenta y cinco años. El Dr. Ayala se hizo acreedor por sus cualidades y virtudes, tanto públicas, como privadas, á la estimación general.

ESCUELA N. DE MEDICINA DE MÉXICO.—Prevía oposición quedó nombrado adjunto á la cátedra de Histología Normal general y especial de dicha Escuela, el Dr. *Francisco Hurtado*, habiendo escrito su tesis titulándola: «Breves reflexiones sobre la importancia del estudio histológico de los elementos nerviosos, en Anatomía general.»

CONVOCATORIA para la oposición á la plaza de catedrático adjunto de Patología externa de la Escuela N. de Medicina de México. El 24 del próximo pasado Abril se cerró la referida convocatoria expedida el 11 de Marzo.

VENTAJAS para los médicos que escriben. En Washington, en el United States Army Medical Museum and Library, mediante una corta retribución, se rinde por escrito informe sobre cualquier asunto médico que se consulte.

SOCIOS CORRESPONSALES de la Academia N. de Medicina.—El 20 de Marzo fué nombrado socio corresponsal en Barcelona, el Dr. D. *Jaime Ferrán y Clúa*. El 27 del mismo mes lo fué en el mismo lugar y con la propia categoría el Dr. D. *Miguel Solsona*.

MEDIDAS SANITARIAS.—Con objeto de impedir el desarrollo y propagación de las enfermedades contagiosas en la presente estación en la Capital, y especialmente la del tifo, con fecha 8 de Marzo próximo pasado, la Secretaria de Gobernación tuvo á bien mandar se observen las medidas sanitarias indicadas por el Consejo Superior de Salubridad. En nuestro próximo número insertaremos tan importante documento.
